

Pasta-Essen zugunsten Hunde in Italien

Auf der sonnenexponierten Dachterrasse des English Center Basel, School of English, kamen am Samstagabend 120 Personen beim Pasta-Festival zusammen, einem Event, den der Stützverein Hundehilfe Mittelitalien und das English Center Basel zusammen veranstalteten: Fundraising für Lia Campriani's vorbildliches Hundeheim (Rifugio per cani Agrilia) in Ponte Pattoli ist das gemeinsame Ziel.

Lia Campriani, eine 63-jährige Tierfreundin aus Umbrien, wuchs mit Hunden und Pferden auf. Sie durchlief eine erfolgreiche Karriere als Springreiterin, betrieb später ein Agriturismo und begann immer mehr Streunerhunde bei sich aufzunehmen. Mit der Zeit waren es derart viele, dass sie ihre touristische Aktivität zugunsten der Hunde schloss und sich nun ausschliesslich um streunende, ausgesetzte und bedürftige Hunde kümmert. Ihre Kosten sind hoch; ihre über hundert Hunde benötigen 80 kg Futter pro Tag, die medizinischer Versorgung kommt nach dazu.

Über eine Reihe von Zufällen führten die Wege der drei Gründungsmitglieder des Stützverein Hundehilfe Mittelitalien – Karin Braun aus Seewen, Tierarzt Dr. Gilbert Klaus und Andrea Tschopp aus Lauwil zu Lia nach Ponte Pattoli. Die drei Tierfreunde waren so eingenommen vom Wirken im Alleingang dieser bewundernswerten Frau, dass sie im vergangenen November den Stützverein Hundehilfe Mittelitalien (SHM) ins Leben riefen.

Auch das English Center Basel, School of English, ist in Händen von

Menschen mit dem Herz am rechten Fleck und das Hündchen Charly, ein Hündchen aus Norditalien mit ehemals trister Vergangenheit ist heute das Maskottchen der modernen Sprachschule. Das English Center Basel bot dem SHM eine gediegene Plattform für ein Mittsommernachts-Pasta-Festival wie es im Bilderbuch steht und sponsorte grosszügig. 120 Gäste fanden sich am Samstagabend bei strahlendem Sonnenschein und wahrlich sommerlichen Temperaturen auf der Dachterrasse in der Weissen Gasse 6 ein, bewunderten die Aussicht auf Basel aus dieser ungewöhnlichen Perspektive, wohnten staunend einer Vorführung zweier Laubholzkäfer-Spürhunden und eines Drogenspürhundes der Polizei bei und labten sich anschliessend an einem Salat-, Pasta und Kuchenbuffet.

Der Abend schloss mit «dogs on the catwalk», Hunden mit düsteren Vergangenheiten, die nun in liebenden Familien leben und über den mit rotem Teppich gekleideten Laufsteg schritten und sich vom Publikum zum Empfänger des «Sympathiepreises» wählen liessen. SHM und das English Center Basel sind glücklich über den Anklang, den der Anlass fand. Der SHM konnte bis heute schon mit 14 000 Franken helfen und der weisshaarigen Dame in Umbrien mit ihren 140 Hunden bei einem anstehenden Umbauprojekt helfen. Das Pasta-Festival hat nun abermals das seine dazu beigetragen, das Projekt am Leben zu erhalten. Mehr Informationen unter: www.hundehilfemittelitalien.ch und www.englishcenterbasel.ch



Die Kinder sind von den Hunden begeistert.

FOTOS: ZVG



Auf der Dachterrasse wird ein Drogenspürhund der Polizei vorgeführt.